



















「一緒にあそぼう」

新年あけましておめでとうございます。 今年も宜しくお願い致します。

11月に入所してきたお友だちにも慣れてきて、 一緒のおもちゃで遊ぶ姿も見られてきました。保 育園生活ではマット運動、製作活動、いろいろな おもちゃ遊びで刺激をもらい、表情も豊かになっ てきました。日々の探索活動から行動範囲も広 がってきたひよこ組さん。ハイハイやつかまり立 ちが出来るようになったり、伝い歩きをしながら 体を動かすことを楽しんでいます。











かもめぐみ

「2025年 スタート!」 新年あけましておめでとうございます。

今年も宜しくお願いいたします。

2024年は、かもめ組の笑顔をたくさん見られ

朝は「おはよ~♡」「せんせ~い♡」と元気な姿 がみられ、私たちも子どもたちからパワーを頂 いていました!笑顔がキュートで元気いっぱい のかもめ組さん。

2025年もニコニコで元気いっぱい過ごしてい きたいと思います!また、2月には発表会があ るので練習も楽しく頑張ります☆













「ねぇ、ほめて、ほめて~♡」 新年あけましておめでとうございます。 今年も宜しくお願い致します。

「おしっこ行こう~!」と声をかけるとトイレ の前に行って自分たちでズボンとパンツを脱ぎ 脱ぎ。便座に座っておしっこが出ると「でたよ ~♡」と教えてくれます。お袖をあげての手洗 いも上手ですよ♡排泄の後はまたまた自分たち でパンツとズボンを(時々同じところに足が 入ってしまったりしますが) 履こうと頑張って くれます。すっごくお兄ちゃんお姉ちゃんに なったあひる組のお友達です。



























『元気いっぱい!』

寒い日が多くなってきましたが、うさぎ組のお友達はみんな元気いっぱい!

「外で遊ぶよー!」と言うと「やった一♡」と嬉しそうに鬼ごっこをしています。また、発表会の歌もとても上手に歌えるようになってきました。寒さに負けず、練習に取り組んでいきます!













「スッキリ!」

新年あけましておめでとうございます。 今年も宜しくお願い致します。12月は普段使っているお部屋に感謝の気持ちを込めて大掃除をしました。「あと何回ねたら1年生?」と卒園を意識し始めたきりん組さん。きりん組さんにとって、最後の発表会に向けて練習にも励んでいます。



「スライムづくりをしました〜!」新年あけましておめでとうございます。 12月は、寒い中お外で元気に体を動かしながら、お部屋の中でスライム作りをしました。材料のなまえを覚えたり、自分たちで分量を気をつけたりと実験のようで楽しかったようです!♡ 2月の発表会に向けて、練習も頑張っています。

